

Beschlussvorlage

Drucksache - Nr. 174/14

Beschluss		
Nr.	vom	
wird von StSt OB-Büro ausgefüllt		

Dezernat/Fachbereich: Bearbeitet von: Tel. Nr.: Datum: Stabsstelle OB-Büro Uhrich, Tobias 82-2276 21.10.2014

1. Betreff: Bestellung der Stiftungsräte der Offenburger Bürgerstiftung St. Andreas

2. Beratungsfolge:	Sitzungstermin	Öffentlichkeitsstatus
1. Gemeinderat	17.11.2014	öffentlich

Beschlussantrag (Vorschlag der Verwaltung):

Der Gemeinderat beschließt die Bestellung des Stiftungsrats der Offenburger Bürgerstiftung St. Andreas wie folgt:

Frau Bettina Schneider Frau Gertraud Hurrle Herr Peter Jockers

Beschlussvorlage

Drucksache - Nr. 174/14

Dezernat/Fachbereich:	Bearbeitet von:	Tel. Nr.:	Datum:
Stabsstelle OB-Büro	Uhrich, Tobias	82-2276	21.10.2014

Betreff: Bestellung der Stiftungsräte der Offenburger Bürgerstiftung St. Andreas

Sachverhalt/Begründung:

- 1. Der Gemeinderat hat in der Sitzung am 28.07.2014 und am 13.10.2014
 - die Zahl der Mitglieder der beschließenden und beratenden Ausschüsse und Beiräte festgesetzt;
 - die Mitglieder und Stellvertreter/innen für den gemeinsamen Ausschuss der Verwaltungsgemeinschaft benannt;
 - einen Empfehlungsbeschluss hinsichtlich der Zahl der in die Gesellschaften und Beteiligungen zu berufenden Mitglieder gefasst;
 - auf der Grundlage der unter Ziffern 3. Bis 5. Der Vorlage zum 28.07.2014 genannten Beschlüsse die von den Fraktionen benannten Mitgleider und Stellvertreter/innen berufen.
- 2. In der Sitzung am 28.07.2014 konnten zur Bestellung des Stiftungsrats der Offenburger Bürgerstiftung St. Andreas noch keine Personen benannt werden. Die Benennungen liegen jetzt vor.

Herr Günter Fehringer, Landrat a.D., scheidet auf eigenen Wunsch aus dem Stiftungsrat aus. Frau Bettina Schneider wird von der CDU vorgeschlagen.

Für Herr Harald B. Schäfer(verstorben) wird Herr Peter Jockers von der SPD vorgeschlagen.

Frau Gertraud Hurrle wird weiterhin dem Stiftungsrat angehören.

Der Stiftungsrat wird weiterhin geleitet von Frau Oberbürgermeisterin Edith Schreiner (Vorsitzende) und Herr Dr. Wolfgang Bruder (Stellvertretender Vorsitzender).

Frau Oberbürgermeisterin Edith Schreiner besetzt den Stiftungsrat mit Frau Reneé Hauser sowie Herr Marc Gajek und Herr Prof. Dr. Winfried Lieber.